

平成30年1月22日

全校朝会

「ゲストティーチャー」

おはようございます。

(雪の話)

先週の土曜日に5年生で科学体験教室がありました。理科が得意な先生がおみえになりました。科学的な見方や考え方をお話いただいた後、おもしろい実験をたくさん見せていただきました。それから化学カイロ作りをしました。いろいろなものを混ぜてカイロを作りました。コップを飛ばしてマグヌス効果についても体験的に学びました。どうしてそうなるのか分かりましたか。そこが大切です。

先週は他にも、火曜日に1年生の昔遊びがありました。地域の昔遊びの名人の方がみえて、剣玉やお手玉、こまなどを教えてくださいました。こま名人の技に驚きました。今週の火曜日には2年生で昔遊びがあります。また、名人の皆さんがおみえになります。先週の木曜日には、1年生の投げ方教室もありました。東京ヤクルトスワローズの元選手の方に投げ方や捕り方を教わりました。元選手ですので、とても上手でした。体も大きくて、かっこよかったです。今週は3年生でベースボール教室があります。今度は読売ジャイアンツの方がみえます。だれがみえるのか楽しみですね。4年生は2学期に福祉関係の方に大勢来ていただきました。6年生は国際科で交流会を予定しています。外国人の先生が大勢おみえになります。

白金小は、こうした学校の外からみえる先生、ゲストティーチャーを学年やクラブでたくさんお呼びしています。教育委員会でゲストティーチャーを紹介しているのですが、白金小は、たくさん呼んでいる、つまり、ゲストティーチャーの派遣制度をたくさん活用しているので、とても喜んでくれています。

普段、皆さんは担任や専科の先生から学んでいます。先生もコマ回しや野球などは、名人や元プロ野球選手にはかないません。ですから、これからも、ゲストティーチャーをどんどんお呼びして、名人や専門の方から学びたいと思います。こうした機会は貴重です。楽しみながらも、しっかり学びましょう。

それから、こうしたゲストティーチャーの方の中には仕事をお休みしておみえになる方もいます。来てくださることに感謝の気持ちをもってほしいと思います。日本伝統文化クラブでは、日本舞踊や浄瑠璃の先生をお呼びしました。クラブの皆さんが熱心に稽古をして、とても早く上達したので、ゲストティーチャーの先生は来たかいがあったと喜んでくださいました。きっとまた白金小に来てくださると思います。しっかり学ぶ姿勢で感謝の気持ちを表しましょう。

先週はインフルエンザでお休みした子がほとんどいませんでした。

今週も健康に気を付け、元気よく過ごしましょう。